

De publicación inmediata: 01/04/2023 GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL EMITE UNA PROCLAMACIÓN QUE DECLARA ABRIL EL MES DE LA CONCIENTIZACIÓN SOBRE LA VIOLENCIA SEXUAL

La proclamación ordena que se iluminen los monumentos emblemáticos estatales de verde azulado durante la noche de hoy, 1 de abril, para rendir homenaje a las víctimas

La Oficina para la Prevención de la Violencia Doméstica del estado de Nueva York organizará la capacitación semanal '<u>Conceptos básicos de la violencia</u> <u>sexual</u>'; se hará una instalación artística en reconocimiento del Día del Jean

Lea la proclamación aquí

La gobernadora Kathy Hochul declaró hoy el mes de abril como el Mes de la Concientización sobre la Violencia Sexual en el estado de Nueva York. Para esto, emitió una proclamación y ordenó que durante la noche de hoy, 1 de abril, se iluminen de color verde azulado 12 monumentos estatales en honor de las víctimas. Al mismo tiempo que se emite esta proclamación, la Oficina para la Prevención de la Violencia Doméstica del estado (OPDV, por sus siglas en inglés) está organizando una capacitación semanal llamada 'Conceptos básicos de la violencia sexual' y colaborará con la Oficina de Servicios Generales del estado (OGS, por sus siglas en inglés) para presentar una exhibición que rendirá homenaje a las experiencias de las víctimas y reconocerá el Día Internacional del Jean.

"La erradicación de la violencia sexual comienza con un cambio en la cultura: hay que sacar a la luz la gravedad de estos problemas y apoyar a las víctimas", **dijo la gobernadora Hochul.** "Con la conmemoración del Mes de la Concientización sobre la Violencia Sexual en abril, debemos seguir empoderando a las víctimas de todo el estado de Nueva York, alentarlas a que usen su voz para iniciar conversaciones en toda la comunidad y, en última instancia, hacer que sus abusadores rindan cuentas".

Kelli Owens, directora ejecutiva de la Oficina para la Prevención de la Violencia Doméstica, explicó: "La violencia sexual afecta a personas de todas las condiciones sociales. Es fundamental que abordemos la violencia sexual desde un enfoque centrado en las víctimas, basado en el trauma y sensible a las diferencias culturales. En la OPDV, entendemos la importancia de que las víctimas compartan sus historias

de resiliencia y sanación con sus propias palabras y a su debido momento, y nos enorgullecemos de ayudarlas a proyectar sus voces. Gracias a la gobernadora Hochul por proclamar el Mes de la Concientización sobre la Violencia Sexual en abril y por ayudar a las víctimas de violencia sexual y de todos los tipos de violencia de género".

La OPDV organizará el curso de capacitación 'Conceptos básicos de la violencia sexual' de una hora de duración para el personal, los supervisores y los administradores que trabajen en los distritos locales, las agencias privadas sin fines de lucro y las municipalidades, y para otros profesionales que ayuden a las víctimas de violencia de género y sexual. Esta capacitación en línea es una introducción básica a los temas de violencia de género y sexual, que incluye definiciones, explica qué es el consentimiento y brinda estadísticas.

La agencia también reconocerá el Día Internacional del Jean a través de una exhibición que rendirá homenaje a las experiencias de las víctimas y que se enfocará en su resiliencia y su camino de sanación. El Día Internacional del Jean se estableció en reconocimiento de una víctima de violencia sexual de 18 años cuyo agresor, que era su instructor de manejo, logró anular su condena declarando que él no podría haberle quitado los jeans sin ayuda de parte de ella.

El veredicto suscitó protestas a nivel mundial y muchas mujeres de todo el mundo fueron a trabajar vestidas con jeans de tela vaquera en señal de respeto. La instalación, que se armará en la explanada del Empire State Plaza, brindará información sobre proveedores de servicios locales y contará las historias de resiliencia de las víctimas sobrevivientes de violencia sexual entre el 25 y el 27 de abril.

La gobernadora Hochul también ordenó que se iluminen 12 monumentos y edificios emblemáticos estatales para reconocer el Mes de Concientización sobre la Violencia Sexual. Los siguientes son los edificios y monumentos que se iluminarán hoy, 1 de abril, durante la noche:

- One World Trade Center
- Puente Governor Mario M. Cuomo
- Puente Kosciuszko
- Edificio H. Carl McCall de SUNY
- Edificio de Educación Estatal
- Edificio de oficinas del estado Alfred E. Smith
- Empire State Plaza
- Recinto Ferial del Estado Entrada principal y centro de exposiciones
- Niagara Falls
- Puente "Franklin D. Roosevelt" en Mid-Hudson
- Ferrocarril de Long Island de la Administración de Transporte Metropolitano (MTA LIRR, por sus siglas en inglés) - Puerta de East End en Penn Station
- Puente de elevación de Fairport sobre el canal de Erie

El Dr. James McDonald, comisionado interino del Departamento de Salud del estado (DOH, por sus siglas en inglés), indicó: "Es importante que concienticemos al público y que abordemos el estigma que suelen soportar las víctimas de violencia sexual para poder cambiar realmente la vida de las personas. Por eso, el Departamento de Salud ha creado el programa de Examinadores Forenses de Violencia Sexual en hospitales designados para garantizar que los pacientes que fueron víctimas de violencia sexual reciban una atención especializada que sea empática y compasiva y un tratamiento oportuno y respetuoso".

La directora de la Oficina de Servicios para Víctimas (OVS, por sus siglas en inglés), Elizabeth Cronin, sostuvo: "Durante el mes de abril, conmemoramos el Mes de Concientización sobre la Violencia Sexual y reconocemos el impacto de la violencia sexual en las víctimas, además de las maneras en las que podemos apoyarlas mientras procesan el trauma que sufrieron. Las víctimas merecen vivir su vida bajo sus propias reglas, libres de la carga de la agresión sufrida, y la OVS se enorgullece de brindarles recursos y servicios mientras sanan. Agradecemos que la gobernadora Hochul sea una defensora que apoya el trabajo de la Oficina de Servicios para Víctimas".

El comisionado de la Oficina de Asistencia Temporal y Asistencia para Discapacitados (OTDA, por sus siglas en inglés), Daniel W. Tietz, señaló: "Aunque con mayor frecuencia los casos informados de violencia sexual involucran a mujeres y niñas, cualquier persona puede ser víctima de violencia sexual, independientemente de su identidad de género u orientación sexual. Nos complace unir fuerzas con la gobernadora Hochul y con nuestros colaboradores de las agencias estatales para reconocer el Mes de Concientización sobre la Violencia Sexual y ayudar a amplificar las voces de las víctimas sobrevivientes de violencia sexual".

La comisionada de la División de Servicios de Justicia Penal (DCJS, por sus siglas en inglés), Rossana Rosado, afirmó: "Es importante que reconozcamos cuán generalizada está la violencia sexual y la violencia de género en nuestra sociedad, especialmente mientras trabajamos para prevenirla. Este mes, rendimos homenaje a las víctimas y a los sobrevivientes por ser ejemplos de fortaleza y personas dignas de admiración por su valentía y resiliencia. Gracias, gobernadora Hochul, por su colaboración continua con nuestra labor para erradicar estos delitos violentos de una vez por todas".

La comisionada interina de la Oficina de Servicios para Niños y Familias (OCFS, por sus siglas en inglés), Suzanne Miles-Gustave, comentó: "Me complace reforzar, junto con la gobernadora Hochul, el compromiso inquebrantable que asumió el estado de Nueva York de apoyar a las víctimas de violencia sexual. También felicito a nuestros socios de la OPDV por crear esta capacitación de increíble importancia y por brindar una plataforma que permitirá que nuestros sobrevivientes hagan oír su voz bajo sus propias reglas y de manera tal que inviten a la reflexión. Solo aprendiendo de sus experiencias y reconociendo su valentía podremos comprender completamente

cómo satisfacer sus necesidades y ayudarlos a sanar su trauma. La violencia sexual adopta muchas formas, que incluyen la violencia doméstica contra los niños y otros miembros de la familia. Durante el mes de abril y todos los meses, a la OCFS le enorgullece supervisar varios programas que alientan a las víctimas de violencia doméstica a sentirse protegidas, acompañadas y empoderadas".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

CANCELAR SUSCRIPCIÓN